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« Prenant l’exemple théorique d’un médecin syrien ne pouvant
exercer sa profession faute de reconnaissance de sa formation
mais qui aurait également du mal à faire chauffeur de taxi,
car c’est « une profession régulée dans un certain nombre de
pays », Pierre Moscovici a considéré que l’actuelle crise des
réfugiés pouvait aussi servir « de catalyseur aux réformes
dont le marché des biens et des services a grandement besoin
».

source
http://www.fdesouche.com/652505-moscovici-les-refugies-doivent
-etre-consideres-comme-des-investissements

Ce que dit Moscovici en gros, c’est qu’on est trop c.pour
faire  des  réformes  seuls.  Il  faut  que  les  étrangers  nous
ouvrent les yeux!

Hoplite
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